

20 SECONDES

ÉCOTAXE

Ils ont dégradé le portique de Bain-de-Bretagne

Des individus ont tenté d'incendier le portique de Bain-de-Bretagne dans la nuit de mardi à mercredi. Endommagé, l'équipement devait être démonté dans la soirée. Interrogé mercredi sur BFM TV au sujet de l'écotaxe, le Premier ministre Manuel Valls a indiqué que le gouvernement ne pouvait pas « ne pas entendre le message des Bretons ».

SANTÉ

L'Ille-et-Vilaine voit rouge

Les petits boutons rouges sont de retour. Avec 65 cas recensés pour 100 000 habitants la semaine dernière, la Bretagne connaît actuellement une épidémie de varicelle selon le réseau Sentinelles. L'Ille-et-Vilaine est particulièrement touchée.

ARTS Comme en 2011, le festival Bouillants a programmé un jeu sadique

La Painstation veut faire mal

Camille Allain

La Painstation est de retour à Vern-sur-Seiche. Comme il y a trois ans, le festival Bouillants a demandé au collectif allemand Fur de lui prêter sa machine infernale. Cette « station de la douleur » en français est inspirée du célèbre jeu « Pong ». Mais cette version a la particularité de faire souffrir les deux joueurs, dont la main ne doit pas bouger de la machine malgré les coups de fouet, les brûlures et les décharges électriques subies. « Au départ, quand on présente l'œuvre au public, les gens n'y croient pas, ils pensent que l'on plaisante. L'idée, c'est de tester ses limites, de voir jusqu'où on est prêts à aller pour gagner », explique Sophie Batellier, coordinatrice de l'événement, qui avoue « ne pas vouloir y jouer ».

« Jusqu'où ils vont tenir »

Au milieu des autres œuvres moins cruelles, la Painstation se taille pourtant un joli succès. « Il y a toujours du monde pour jouer ou simplement à



Les joueurs doivent laisser leur main sur la machine malgré la douleur.

regarder. Les gens veulent essayer. Pas pour faire mal à l'autre, mais plutôt pour voir jusqu'où ils vont tenir », poursuit Ana Andrade, responsable de la médiation à Bouillants. Pour faire face à la demande, le collectif Fur a dû concevoir une dizaine de machines qui voyagent dans le monde. « C'est la première fois que nous programmons une

œuvre deux fois. Avec notre thème du Je[lu], il nous fallait la Painstation, c'était imparable », justifie Sophie Batellier. Installé dans l'ancienne laiterie de Vern, Bouillants continue d'explorer les arts numériques. Au risque, parfois, d'égratigner son public. ■

Bouillants, jusqu'au 1^{er} juin à la laiterie de Vern-sur-Seiche et dans Rennes Métropole. Gratuit.

OUVERTURE DU CENTRE D'ÉTIOPATHIE

Le jeudi 17 avril



UN ESPACE DÉDIÉ À L'ENSEIGNEMENT ET AU SOIN

Les soins vous seront délivrés par des étudiants en fin de cursus (5^{ème} et 6^{ème} année), supervisés par un étiope diplômé.

Inauguré le 11 avril 2014, le Centre d'Étiopathie Beaugard, le 1^{er} en Bretagne, vous permettra de découvrir l'Étiopathie.

OUVERT le jeudi de 9h à 18h sur rendez-vous

TARIFS : 18 € 12 € (partenaires, étudiants, chômeurs, titulaires du RSA)



CENTRE D'ÉTIOPATHIE BEAUGARD
4, rue André et Yvonne Meynier
35000 Rennes
www.etiopathie.com
06 79 98 12 20



LA MÉTÉO À RENNES

AUJOURD'HUI

matin	après-midi
4 °C	17 °C

DEMAIN

matin	après-midi
2 °C	17 °C

ET EN FRANCE



Le soleil domine, petite hausse du mercure

Après la dissipation des nuages bas ou des brouillards surtout présents au nord de la Loire au lever du jour, le soleil s'impose dans un ciel le plus souvent peu nuageux. L'ambiance reste fraîche le matin. Hausse du mercure l'après-midi.

la chaîne météo **NOUVEAU SITE**
+ d'infos + de vidéos + de partage
La meilleure info météo lachainemeteo.com